

À qui de droit,

Je me permets de vous écrire pour recommander chaleureusement les services de Cyberallié avec qui nous avons eu le plaisir de collaborer récemment. En tant que professionnelle comptable au sein de Leclair Du-Perré inc. Société de comptable professionnel agréé, j'ai eu l'occasion de travailler étroitement avec leur équipe pour renforcer notre stratégie de cybersécurité.

Dès le début, Cyberallié a fait preuve d'un professionnalisme exemplaire, en prenant le temps de comprendre nos besoins spécifiques et en nous proposant des solutions sur mesure. Leur approche proactive et leur expertise approfondie en matière de sécurité informatique nous ont permis d'identifier et de combler efficacement les lacunes de notre système, tout en respectant nos contraintes budgétaires.

L'accompagnement personnalisé offert par Cyberallié a été particulièrement apprécié. Ils ont su nous guider à travers chaque étape du processus, en nous fournissant des conseils pratiques et en répondant à toutes nos questions avec clarté et patience. Leur soutien a été essentiel pour nous aider à prendre des décisions éclairées et à mettre en place des mesures de sécurité robustes.

Il est important de souligner que notre collaboration avec Cyberallié ne résulte pas d'un manque de vigilance de notre part, mais plutôt d'une volonté d'améliorer continuellement notre posture de sécurité. Grâce à leur expertise, nous avons pu renforcer notre résilience face aux menaces potentielles et assurer la protection de nos données sensibles.

En conclusion, je recommande sans réserve Cyberallié à toute entreprise soucieuse de renforcer sa sécurité informatique. Leur approche personnalisée, leur expertise technique et leur engagement envers la satisfaction de leurs clients font d'eux un partenaire de choix pour tout projet de cybersécurité.

Mélanie Du Perré-Hakim, CPA